
SERVICE PRESSE
VILLE DE GRENOBLE
presse@grenoble.fr
04 76 76 39 21
04 76 76 11 42

Communiqué de presse
Mardi 1er mars 2022

Rapport du GIEC : défi climatique 
et inégalités sont étroitement liés

Ce lundi 28 février, le deuxième volet du sixième rapport d’évaluation du GIEC est sorti, traitant des 
impacts sur les écosystèmes et nos économies, des vulnérabilités des sociétés et de l’adaptation à la 
crise climatique. Rédigé par 270 scientifiques du monde entier à partir de l’analyse de 34 000 études, 
ce nouveau rapport est, une fois encore, extrêmement alarmant. 

Eric Piolle, Maire de Grenoble, déclare : «Etude après 
étude, rapport après rapport, les alertes des scienti-
fiques se multiplient et trouvent pour seule réponse 
l’impuissance de façade des gouvernements. Ici, à 
Grenoble, à notre échelle, nous agissons pour tenir 
la promesse de la COP21. Le GIEC nous le rappelle 
avec toute la force des travaux scientifiques : plus 
une société est inégalitaire et plus elle aura du mal à 
s’adapter au défi du climat. Oui, les dominations que 
subissent les uns fragilisent tout le monde. 
Grenoble agit : les trois premières factures des mé-
nages grenoblois sont le cœur de notre action. Le 
logement ? Nous mettons tous les rapports de force 
en œuvre pour protéger les logements des greno-
blois de la spéculation immobilière en encadrant les 
loyers. Nous construisons plus vite que jamais des 
logements sociaux, partout, dans tous les quartiers, 

dans tous les nouveaux projets, car la ville de demain 
doit relever le défi de la mixité sociale. L’alimenta-
tion? Depuis des années Grenoble a généralisé les re-
pas bio et/ou locaux pour nos enfants et nos aîné-es 
pour une somme modique, parmi les plus basses de 
France. Et dans chaque marché nous faisons grim-
per la part du bio et du local, pour soutenir les pay-
san-nes bio de notre territoire alpin. Les mobilités ? 
Nous avons divisé par deux les tarifs pour les jeunes, 
nous développons la gratuité ciblée et avons géné-
ralisé la tarification en fonction du salaire, comme 
pour l’eau, le gaz et l’électricité. Beaucoup reste à 
faire, nous devons agir plus vite, plus haut, plus fort 
: devenir la Capitale Verte de l’Europe n’est pas une 
médaille, c’est un encouragement à redoubler d’ef-
fort, à utiliser les travaux des scientifiques du GIEC 
comme une boussole d’intérêt général. »


